

# *Le PARLASUR rejette l'ingérence des États-Unis dans les affaires du Venezuela*

---



Montevideo, 15 mars, (RHC-PL).-Le groupe progressiste du Parlement du Marché commun du sud, PARLASUR, a rejeté les nouvelles manifestations de l'ingérence des États-Unis dans les affaires internes du Venezuela, à savoir la décision de proroger d'un an le décret qualifiant ce pays de menace inusuelle et extraordinaire pour leur sécurité nationale.

Dans une déclaration diffusée aujourd'hui en Uruguay, les parlementaires ont condamné ce qu'ils ont qualifié d'attaque et ont signalé que l'ingérence constitue une menace permanente pour le processus politique que vit la République Bolivarienne et la région.

Ils ont exprimé leur soutien au gouvernement vénézuélien et ont réitéré leur disposition de continuer à dénoncer cette campagne de déstabilisation et d'autres, contre les processus politiques progressistes.



**Radio Habana Cuba**